



Digitale Veranstaltung

## **Livestream: Produktionsstart-Event des CUPRA Formentor**

- > Übertragung am 29. September ab 11:30 Uhr
- > Bekanntgabe neuer Informationen zum ersten reinen CUPRA Modell
- > Wayne Griffiths und Dr. Werner Tietz führen durch die Veranstaltung

Martorell/ Cham, 25. September 2020 – Am kommenden Dienstag, dem 29. September, überträgt CUPRA ab 11:30 Uhr im Rahmen einer Veranstaltung den Produktionsstart des CUPRA Formentor (Kraftstoffverbrauch Benzin: kombiniert 7,7 l/100 km; CO<sub>2</sub>-Emissionen: kombiniert 175 g/km; CO<sub>2</sub>-Effizienzklasse: D) – live aus der Unternehmenszentrale CUPRA Garage im spanischen Martorell. Die Performance-Marke gibt dann neue Informationen über die Einführung des ersten Modells mit 100 Prozent CUPRA DNA preis.

Mit von der Partie werden Wayne Griffiths, der designierte Vorstandsvorsitzende der SEAT S. A., und Dr. Werner Tietz, Vorstand für Forschung und Entwicklung der SEAT S.A., sein. Eingeladen sind zudem Experten der CUPRA Design- und Produktionsteams sowie weitere Gäste. Im Anschluss an die Live-Übertragung folgt eine exklusive Q&A-Session für Vertreter der Medien.

CUPRA lädt alle herzlich ein, diesem Live-Event am nächsten Dienstag, dem 29. September, ab 11:30 Uhr unter [diesem Link](#) beizuwohnen.

Nach einem Klick auf Enter stehen Simultanübersetzungen in den Sprachen Deutsch, Spanisch, Französisch und Italienisch zur Auswahl. Wer an der Q&A-Session teilnehmen möchte, muss sich bis zum 28. September, 23.30 Uhr, unter „[Register for the Q&A](#)“ registrieren.

Freuen Sie sich also auf spannende Neuigkeiten.



CUPRA ist die besondere Marke für besondere Menschen, die mit markantem Design und kompromissloser Leistung Sportlichkeit auf neue und ganz eigene Weise interpretiert. Seit der Etablierung als eigenständige Marke verbucht CUPRA beeindruckende Erfolge: Mit insgesamt 24.700 weltweit verkauften Fahrzeugen stiegen die Verkaufszahlen 2019 im Vergleich zum Vorjahr um rund 72 Prozent. Und auch 2020 startet CUPRA voll durch: Neben der Einweihung des neuen Hauptsitzes in Barcelona plant CUPRA mit der Einführung des CUPRA Leon und des CUPRA Formentor eine neue Produktoffensive. Getreu den Markenwerten Einzigartigkeit, Raffinesse und Performance hat CUPRA zudem eine globale Allianz mit dem Erfolgsverein FC Barcelona geschlossen und ist nun dessen exklusiver offizieller Mobilitätspartner. Darüber hinaus pflegt CUPRA auch zu anderen Mitgliedern der sportlichen Elite enge Beziehungen, etwa dem deutschen Torwart Marc ter Stegen oder dem schwedischen Rennfahrer Mattias Ekström, der mit dem CUPRA e-Racer an der World ETCR teilnehmen wird. Die CUPRA Welt sprüht vor Energie und lässt mit mehr als 250 speziell ausgewählten Händlern auf der ganzen Welt die Herzen von Autoliebhabern höherschlagen..

PRENSA PREMSA NEWS PRESSE STAMPA

## **CUPRA Pressekontakt**

Karin Huber  
PR-Manager  
AMAG Import AG  
Alte Steinhauserstrasse 12 + 16  
6360 Cham  
Telefon: +41 56 463 98 08  
E-mail: [karin.huber@amag.ch](mailto:karin.huber@amag.ch)  
[www.cupraofficial.ch](http://www.cupraofficial.ch)  
[www.seatpress.ch](http://www.seatpress.ch)

**CUPRA**